



美祢市発展の功労者を表彰



美祢市功労者表彰は、市の発展のために尽くされ、自治・教育・産業の分野において他の模範となる成績・業績の優秀な人や社会公共のために多額の寄附をされた人に贈られるものです。

11月2日㈫、第10回目の美祢市功労者表彰式を市役所議事堂で行い、3人に表彰状を贈りました。

受賞された人のご功績を紹介します。



左から原川均氏、堀井幸子氏、西岡市長、荒山市議会議長、田坂道雄氏

自治功労者

ほりい さちこ
堀井 幸子 氏 (美東町)

昭和61年に民生委員に就任、以来30年余りの永きにわたり地区での活動に積極的に取組まれ、地域福祉の増進に尽力されました。

この間、美東町民生委員・児童委員協議会では会長に就任、引き続き就任された合併後の美祢市民生委員・児童委員協議会においては副会長を歴任され、美祢市全体の視点から住民福祉の向上に寄与されました。

教育功労者

たか みちお
田坂 道雄 氏 (宇部市)

平成10年8月に学校法人宇部学園美祢中央高等学校（現成進高等学校）事務長に就任以来、地域に信頼される学校づくりに尽力されました。

学校教育推進はもとより、地域活動への積極的な参加に邁進され、私学教育及び美祢市の教育の振興に寄与されました。

優良勤労者

はらかわ ひとし
原川 均 氏 (秋芳町)

平成元年4月に医療法人社団豊美会田代台病院に入職以来、28年7か月の永きにわたり、看護及び認知症ケア業務に精励されました。

また、豊富な経験と強い責任感をもって、積極的に人材の育成・指導に努めるなど、その功績は誠に顕著であり、他の模範であります。

問い合わせ先 総務課 [☎0837(52)1111]

市政 Topics

10/8日 2017美祢カルスト子ども映画祭 本年度テーマ「学校の先生」

秋吉台国際芸術村にて、2017美祢カルスト子ども映画祭が開催され、入賞作品の表彰と、京都造形芸術大学教授で映画評論家の寺脇研さんの講演が行われました。

中国5県の小・中・高等学校の児童・生徒のみなさんから3分間のショートムービーを募集し、応募総数15作品の中から、成進高等学校の作品名「表裏」が大賞に選ばれました。

本映画祭は、アジア国際子ども映画祭の中国ブロック大会を兼ねており、大賞の成進高等学校及び優秀賞を受賞した秋芳中学校・別府小学校の作品が、11月25日㈯に北海道北見市で開催される国際大会にノミネートされ、制作者は招待されます。



10/21土 第7回JR美祢線利用促進三市保育園児交流会

平成23年のJR美祢線復旧を記念して始めた美祢市、長門市、山陽小野田市、三市の保育園児交流会が今年は美祢市で開催されました。

この日は、長門市、山陽小野田市の園児を美祢駅で出迎えた後、サンワーク美祢に移動し、交流行事が行われました。各園の紹介と親子で体を使った運動遊びを行い、会場内は園児の笑顔や笑い声であふれていました。午後は、秋芳洞を観覧し、自然の雄大さを感じていました。

この行事は、三市持ち回りで行うこととなっており、来年は長門市で開催される予定です。



まちかどホットライン

10/21土 Mine秋吉台ジオフェス

カルスターにおいて、Mine秋吉台ジオフェスが開催されました。各種ジオ体験コーナーのほか、市内の特産品やB級グルメ、加工品なども販売され、さらに限定100食のシン鍋もふるまわれました。来場された皆さん、大変楽しんでいました。



10/29日 美祢秋吉台カルストウォーク2017

秋吉台家族旅行村をスタート・ゴールとした、美祢秋吉台カルストウォーク2017が開催されました。当日は台風が接近中ということもあり、中止も懸念されましたが無事に開催され、市内外から約700人参加されました。

今回は、15kmと7.5kmのコースが設定され、各コース途中にMine Collectionの商品などを提供するエイドステーションが新たに設置され、参加者の皆さんには美祢の味覚を堪能されていました。

あいにくの天候でのウォークでしたが、ゴール後にふるまわれたおしるこを、皆さん美味しそうに食べていました。

10/22日 第10回銅山まつり

長登銅山跡広場において第10回銅山まつりが開催されました。当日は台風接近中のため中止も懸念されましたが無事開催され、市内外から約800人の参加がありました。

まつりでは古代銅製鍊復元実験をはじめ、銅山探検、足踏みゴゴ体験、鋳造体験など銅山にちなんだ体験や様々な催しも行われました。また今年度は美東中学校2年生47人が中学生銅山ガイドとして体験活動の説明やサポートを行いました。



10/27金・28土 山口県畜産共進会

10月27日金に第65回和牛共進会、10月28日土に第37回ホルスタイン共進会が山口中央家畜市場で開催されました。

美祢市からは和牛共進会に池田栄治さん、ストックファーム秋芳、田中郁穂さんが出品され、ホルスタイン共進会に土山真作さんが出品されました。

その中で土山真作さんが出品された『ミズバッディングイ-アム号』が2年連続で経産牛グランドチャンピオン(農林水産大臣賞)に輝かされました。



11/5日 高知ファイティングドッグス野球教室

プロ野球独立リーグの四国アイランドリーグ・高知ファイティングドッグスによる野球教室が開催されました。美祢市出身の山下和則さんをはじめとする5人の選手を講師として迎え、市内の中学生7チーム、100人が指導を受けました。参加した子どもたちはプロのプレーに目を輝かせしていました。

10/28土・29日 里山フェスin秋吉台2017

秋吉台家族旅行村において、里山フェスin秋吉台2017が開催されました。2日間あいにくの天候でしたが、たくさん的人が来場されました。会場ではアウトドア体験や里山の遊び体験、アウトドア料理やグッズの販売など盛りだくさんでした。

また、来年開催される「山口ゆめ花博」でも設置される竹のコースターもあり、子どもから大人まで楽しんでいました。



11/12日 月亭方正美祢落語会

美祢市民会館大ホールにて美祢市商工会青年部主催の「月亭方正美祢落語会」が開催されました。テレビでお馴染みの月亭方正さん、落語家の笑福亭笑利さん、山口県住みます芸人のどさけんさんが出演されました。普段は見れない月亭方正さんの落語に、ご来場の皆さんはとても楽しまれていました。